



**Chequeo.** Imagen de una revisión en una unidad móvil médica.

# Campaña por toda Canarias

## LA SALUD SE MUEVE

**Unidad móvil.** Un equipo de profesionales viajará por el Archipiélago para facilitar el diagnóstico precoz de patologías e inculcar hábitos de vida sanos

**CANARIAS7 SALUDABLE**  
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Una unidad móvil recorrerá el archipiélago canario con un equipo de profesionales sanitarios que difundirán hábitos de vida saludables. El director general de Salud Pública, José Díaz-Flores, informó esta semana en un comunicado que la iniciativa denominada *Canarias por la Salud*, efectuará mediciones antropométricas, determinación del índice de masa corporal y test de

valoración del riesgo de diabetes. Agrega que esta iniciativa pretende sensibilizar a los ciudadanos en la adquisición y mantenimiento de hábitos de vida saludables, conservar su salud y evitar enfermedades. Se efectuarán también determinaciones de glucosa, tensión arterial, colesterol total y hemoglobina glicosilada. Con esta iniciativa se podrá facilitar el diagnóstico precoz de determinadas patologías de alta prevalencia como la diabetes y la hipertensión. *Canarias por la Salud* comenzó el viernes y finaliza-

rá en junio de 2015. La campaña itinerante se realizará, en una primera etapa, en los municipios de Santa Cruz, La Laguna, Candelaria, El Médano, San Isidro, La Orotava, Puerto de la Cruz, Tacoronte, Arona y la Victoria de Acentejo, en Tenerife y en Las Palmas, Arinaga, Telde, Teror, Gáldar, Arucas, San Mateo, en Gran Canaria. En Canarias las enfermedades cardiovasculares, la hipertensión, la obesidad, la diabetes, el cáncer, entre otras, son algunas de las patologías, con una importante prevalencia.